

«¿HAY ESPERANZA? LA FASCINACIÓN DE UN DESCUBRIMIENTO»

16. «Una noticia creíble a nuestros ojos»

«La mera transmisión verbal de la noticia no basta para que se vuelva creíble a nuestros ojos; no nos basta encontrarla escrita en algún libro de religión o de historia y cada año en el calendario».

(J. Carrón, *¿Hay esperanza? La fascinación de un descubrimiento*, Huellas 2021, pp. 67-68).

Video *Don Luigi Giussani – Reconocer a Cristo* (minutos 21:02-30:06):
<https://www.youtube.com/watch?v=EEjDfg4VHuU&t=1262s>

«¿De qué modo se puede verificar el contenido que porta? Quien viene al día siguiente o dos mil años después –es lo mismo– de Su desaparición del horizonte terreno, “¿cómo puede estar en condiciones de saber si Él responde a la verdad que pretende?”»

(J. Carrón, *¿Hay esperanza?...*, op. cit., p. 68)

Recordamos que se pueden enviar preguntas y testimonios a la web
<http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/>